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Liebe Mitglieder,
liebe Freunde
des Vereins!

Eine sehr erfolgreiche Badmintonsai-
son ist für den VfB GW Mülheim im

März zu Ende gegangen, in der Volley-
ball-Abteilung gibt es einige Neue-
rungen und auch in der Abteilung
Wirbelsäulengymnastik tut sich etwas:
Zeit für eine neue Ausgabe „GRÜN-
WEISS AKTUELL“!

Zu den erwähnten Themen und zahl-
reichen weiteren gibt es auf den

folgenden Seiten mehr zu lesen, auch
die Ankündigungen zum Maikäfer- und
Nikolaus-Turnier, sowie zum diesjäh-
rigen Sommerfest fehlen nicht.

EDITORIAL

In einem aktiven Verein gibt es immer
wieder über Veränderungen und Neu-

erungen zu berichten, daher ist auch
das neue Heft wieder recht umfang-
reich geworden.

Noch aktueller wird auf unserer
Website  www.gw-mh.de über das

Vereinsleben berichtet, auch zahlreiche
Fotos lassen sich dort finden. Termine
werden laufend aktualisiert und auch
Trainingszeiten während der Ferien so-
wie Hallenschließungen werden dort
bekannt gegeben. Ein Blick ins Internet
lohnt sich also ebenfalls!

Nun viel Spaß beim Lesen und einen
sonnigen und sportlichen Frühling,

Eure Pressewartin
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GRUSSWORT DES VORSITZENDEN

300 plus!

Als ich vor ziemlich genau zwei Jah-
ren mein Amt als Vorsitzender des

VfB Grün-Weiß Mülheim übernahm,
war die Zukunft doch recht ungewiss.
Sportlich befand sich der Verein eher in
einem Abwärtstrend. Die Mitglieder-
zahl stagnierte allenfalls, was für einen
Verein wie den unseren allerdings nicht
ganz ungewöhnlich war und eigentlich
auch heute noch ist. Umso mehr freut es
mich und den ganzen Vorstand natür-
lich, dass „Grün-Weiß“ seither  ordent-
lich gewachsen ist. Der eingeschlagene
Weg mit den damit verbundenen Verän-
derungen scheint ein guter zu sein und
trägt Früchte. Wir haben etwa 60 Mit-
glieder hinzugewonnen, viele davon
Schülerinnen und Schüler in unserer
Badminton-Abteilung. Das ist gegenwär-
tig nicht selbstverständlich.

Es spricht sich herum, dass diese Al-
tersgruppe beim VfB Grün-Weiß

Mülheim sehr gut aufgehoben ist, weil
unsere motivierten Trainerinnen und
Trainer ein qualifiziertes und differen-
ziertes Trainingsprogramm anbieten.

Das bedeutet natürlich nicht, dass
die Erwachsenen bei uns ein Schat-

tendasein fristen. Gerade die Badmin-
ton-Senioren haben eine tolle Saison
2010/2011 hingelegt. Aufstieg der

ersten drei Mannschaften in die Ver-
bands-, Landes-, und Bezirksliga - Cha-
peau, das hatten wir noch nie! Auch
hier sind wir unserem Ziel treu geblie-
ben, den Übergang aus der Jugend zu
den Senioren gut zu organisieren. Es
zahlt sich aus.

Auch die Volleyball-Abteilung hat sich
im vergangenen Jahr so positiv ent-

wickelt, dass unser Verein dem West-
deutschen Volleyball-Verband beige-
treten ist. Dort bewegt sich also eben-
falls etwas.

Ich danke allen ehrenamtlichen Mitar-
beitern, den Trainern und Sportlern für

Ihr konsequentes Engagement in un-
serem Verein. Ihr seht, es lohnt sich!

Herzliche Grüße,

Vorsitzender

Mein persönliches Foto des Jahres - die U11-Mi-
nis. Es verkörpert wie kein anderes Spaß und den
Willen zum  Erfolg. Die  Zukunft  unseres  Vereins!
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Auch ausserhalb des Vereins werden
die Erfolge deutlich wahrgenommen.

Das zeigen einerseits diverse Äuße-
rungen im Umfeld sowie das stetige Inter-
esse von jungen Spielern sich in Zukunft
uns anzuschließen.

Im Gegensatz zur Vorsaison gehe ich
davon aus, dass wir mit einem etwas

größerem Kader in die kommende Saison
gehen werden.  Gerade bei den Herren
waren wir arg „auf Kante genäht“, so
dass es an der einen oder anderen Stel-
len zum Teil ein wenig eng wurde. Bis
jetzt steht fest, dass neben Thorben Stan-
ge, der aus der Jugend zu uns stößt,
Christian Bauer und Moritz Cammertoni
für uns aufschlagen werden. Die ersten
Weichen für die neue Saison sind gestellt,
aber für eine Zieldefinition ist es deutlich
zu früh und diese werde ich auch alleine
nicht einschätzen können.

Als weiteres Highlight stand vom 06. bis
08.05.2011 die Westdeutschen Al-

tersklassenmeisterschaften O35 in Wesel
auf dem Programm. Erstmalig haben 8
Grün-Weiße dort aufgeschlagen, herz-
liche Glückwünsche an Charlotte Buck-
steegen und mehr dazu an anderer Stelle.

Im nächsten Jahr wird der VfB Grün-
Weiß Mülheim dieses Turnier in der Zeit

vom 20. bis 22.04.2012 in der RWE-
Sporthalle ausrichten. Ich würde mich
sehr darüber freuen, wenn sich viele von
Euch bereits frühzeitig bereit erklären wür-
den, uns bei den Vorbereitungen und
Planungen zu unterstützen. Sprecht mich
ruhig an!

Sven Anstötz
Leiter Badminton-Wettkampfsport

BADMINTON-WETTKAMPFSPORT

Was für
eine Saison!

Die ersten drei Mannschaften steigen
auf, die 4. Mannschaft schafft nach

langen intensiven Bemühungen den Klas-
senerhalt und die 6. Mannschaft krönt
eine klasse Saison mit dem 2. Platz.

Diese grün-weiße Bilanz ist bis dato
einzigartig. Auch die Entwicklung in-

nerhalb der kurzen Zeit nach der Einfüh-
rung des Leistungssport-Steuerungsteams.
Ein großen Dank daher an alle, die dieses
neue Konzept erarbeitet, umgesetzt und
mit Leben gefüllt haben. Einzigartig ist
auch, dass wir in der nächsten Saison
sowohl in der Verbands,- Landes- und
Bezirksliga vertreten sind. Untermauert
durch die Bezirksklasse und die Kreisliga
ergibt sich daraus eine sehr gesunde Ba-
sis. Es zählen nämlich nicht in erster Ins-
tanz die Erfolge der ersten Mannschaften,
sondern die des Kollektivs. Dazu zähle
ich die gesamte Abteilung, aber hervorhe-
ben möchte an dieser Stelle die Entwick-
lung innerhalb der 6. Mannschaft, dessen
Teamspirit hoffentlich auch andere infi-
ziert.

Insgesamt ist die vorgenannte Basis ein
Teilziel unserer Arbeit in den letzten

Jahren gewesen, um vor allen Dingen
unserem Nachwuchs unabhängig vom
Leistungsniveau ein adäquates Umfeld
bieten zu können. An dieser Stelle möchte
ich betonen, dass die Integration in den
letzen 2 Jahren hervorragend geklappt
hat und wir die ersten Früchte in Form der
Erfolge der letzten Saison ernten konnten.
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JUGEND

Jugend steht ge-
festigt nach turbu-
lenter Saison

Wie würde die Jugend die Abgabe
von fünf ihrer Leistungsträger

(Schling, Shinan, Nils, Niklas, Jannik)
an die Seniorenwelt verkraften? Mit
einem etwas mulmigen Gefühl begann
für mich die Saison 2010/2011.

Geschwächt durch Verletzungspech
startete die J1 dann auch noch mit

einer 0:8 Auswärtsklatsche in Sterkra-
de-Nord. Im Laufe der Saison fassten
jedoch Anne, Anika, Thorben, Philipp,
Jan und Tino immer besser Tritt. Mit
Geduld und Ausdauer holten sie sich
manch verloren geglaubten Spielpunkt
zurück. Zum Schluss steht ein dritter Ta-
bellenplatz, mit dem alle zufrieden sein
können. Die ehemals „zweite Garnitur“
hatte sich in der höchsten Spielklasse –
der Jugendverbandsliga – erfolgreich
behauptet.

Auch die J2 wäre berechtigt gewesen,
in dieser Klasse anzutreten. Gemel-

det haben wir eins tiefer in der Jugend-
landesliga. Auch hier waren wir nicht
sicher, ob es für den Klassenerhalt rei-
chen  würde. Als Zugpferd und Mann-
schaftsführerin, war es Svenjas Aufgabe,
aus Saskia, David, Hendrik, Daniel,
Martin und Etienne ein Team zu formen
und zu motivieren. Es hat funktioniert.
Die Truppe wurde zum Selbstläufer,
war zeitweise sogar Tabellenführer. Am
Ende wurde es ein zweiter Tabellen-
platz. Ein Erfolg, mit dem niemand ge-
rechnet hatte.

Eine Mini-Mannschaft ist oft ein bun-
ter Haufen. So war das auch in die-

sem Jahr mit unserer M1. Die
Altersspanne ging von 12 – 17 Jahren,
mit Aushilfen, die teilweise noch jünger
waren. Dima, Dana, Lena, die beiden
Lukas und Malte wollten erst einmal
spielen und Spaß haben. Der Spaß ist
naturgemäß größer, wenn man auch
mal gewinnt. Mit viel Trainingsfleiß und
einem zuverlässigen Dima, der immer
taktisch die Fäden zog, konnten genug
Spiele gewonnen werden, um sich vom
Tabellenende abzusetzen. Mit dem letz-
ten Spieltag erreichte die M1 gar noch
Tabellenplatz 5.

Bei nahezu allen Spielerinnen und
Spielern der Vereinsjugend waren

im Laufe der Saison regelrechte
„Leistungssprünge“ erkennbar. Am deut-
lichsten war dies auf den Ranglistentur-
nieren zu sehen – auch für andere
Vereine oder Verbandsfunktionäre.

Der VfB Grün-Weiß schlug mit acht
Kindern bei den Westdeutschen

Meisterschaften auf – so viele, wie noch
nie.

Aber auch die, die es nicht so weit
geschafft haben, schlugen sich wa-

cker und zeigten Flagge für unseren
Verein - überall sieht man positive Ent-
wicklungen.

An dieser Stelle ist es wohl ange-
bracht, daran zu erinnern, wie die-

ser Erfolg zustande kommt: Unser
Verein hat seit einem Jahr das Training
in eine strukturierte Form gebracht. Das
kostete viel Geld und noch mehr Man-
power. Mein ganz herzlicher Dank
geht an das komplette Trainerteam. Ihr
habt Euch mit viel Herzblut und Engage-
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SCHÜLER

ment daran gemacht, dieses Modell ans
Laufen zu bringen. Es hat sich gelohnt.
Der Erfolg dieser Jugend ist euer Erfolg.

Hinzu kommt der „spirit“, der unsere
Jugend (und allmählich den gesam-

ten Verein) verbindet: Gemeinsame Aus-
flüge, Veranstaltungen und Parties,
Fahrgemeinschaften zum Training oder
zu Turnieren, bis hin zu Hilfe bei Prü-
fungsvorbereitungen oder einfach Haus-
aufgabenhilfen für die Schule.

Dies alles macht den Verein attraktiv
für neue Kinder, die offen und vorur-

teilsfrei aufgenommen werden. Es
macht Spaß, diese Jugend zu betreuen.

Thomas Hemmelmann
Jugendwart

In den letzten
Monaten ...

…hatte ich die Freude, mal wieder eine
ganz junge Mannschaft durch die Sai-
son begleiten zu dürfen. Obwohl unse-
re U11-Minis mit 4:20 Punkten nur das
Schlusslicht der Tabelle bilden, steckt
doch viel mehr in ihnen, als die nackten
Zahlen aussagen. Schließlich waren sie
im Durchschnitt die jüngste Mannschaft
ihrer Staffel und so manches Spiel ging
nur knapp mit 2:4 an die Gegner.

Es gab viele Lichtblicke, bei allen
konnte man eine positive Entwick-

lung registrieren! Hier hat sich eine wirk-
lich nette, zuverlässige Truppe zu-
sammengefunden.

Vor allem unsere Heimspiele mit Trai-
ner Thorben und Jugendspieler Jan

und Philipp als Coachs und Schiris sind
mir besonders angenehm in Erinnerung.
Sie gaben den „Kleinen“ Sicherheit und
Vertrauen, ein wichtiger Baustein beim
Eintritt in den Wettkampfsport.

Schon jetzt freue ich mich auf die
neue Saison, nicht zuletzt auch des-

halb, weil wir neben der U11-Mini-
mannschaft nach drei Jahren der
Abstinenz nun wieder mit einer Schüler-
mannschaft antreten können.

Erwähnenswert ist außerdem, dass
von den sieben Kindern, die wir am

6. April zur U11-Sichtung am Landes-
stützpunkt angemeldet hatten, sich alle
sieben so richtig ins Zeug gelegt haben
und letztendlich fünf ins Talentteam auf-
genommen wurden. Damit stellt der VfB
Grün-Weiß Mülheim in dieser Gruppe
die meisten Teilnehmer!

Um den Faden bei der Suche nach
Nachwuchs nicht abreißen zu las-

sen, haben wir uns in diesem Frühjahr
sogar einem besonderen Projekt ver-
schrieben: Mit Hilfe von Armin Sandach,
unserem „Hauptberuflichen“ unter den
Badmintontrainern, bieten wir an der
Lierbergschule für Erst- und Zweitkläss-
ler eine Einführung in den Badmin-
tonsport an, um wieder neue Kids für
diesen schönen Sport in unserem Verein
zu begeistern.

Ihr seht also: Es geht immer ein Stück
voran und immer gibt’s etwas zu tun.

Lasst es uns auch in der neuen Saison
wieder gemeinsam anpacken!
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BADMINTON-RÄTSEL

Wenn ihr testen wollt, wie gut ihr euch schon bei den Grün-Weißen auskennt,

macht euch an die Lösung des folgenden Rätsels. Die Buchstaben in den dick

umrahmten Kästchen ergeben von oben nach unten gelesen das Lösungswort.

Ramona Niemczyk
Schülerwartin

1 - Sie hat gerade die Young Masters Serie im ME U9 gewonnen
  2 - "Trainerhäuptling" und Lehrgangsorganisator bei Grün-Weiß
  3 - Schülerwartin
  4 - Jeder Mannschaftsspieler besitzt eines
  5 - Jugendwart
  6 - Nach diesem Tier ist unser jährliches Schülerturnier benannt
  7 - Er war im Jahr 2010 Stadtmeister in U9
  8 - Das unternimmt unsere Vereinsjugend jedes Jahr zur Weihnachtszeit
  9 - Hier liegt die Halle, in der viele Kids am letzten Wochentag trainieren
10 - Unser Ausrüster
11 - Sie ist Nationalspielerin und gehört zu unserem Trainerteam
12 - Er absolviert in diesem Jahr seinen Trainerschein
13 - Das findet am 9. Juli 2011 an der Ludwig-Wolker-Halle statt
       und bedeutet Spaß für alle
14 - Trainer und Coach von 1 und 7 und vom Lösungswort

Tipp: Von den gesuchten Personen müssen die Vornamen eingetragen werden

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14
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BREITENSPORT

Neues aus der
Breitensportabtei-
lung!

Zur  Zeit sind die Breitensportler sehr
aktiv. Die Trainingszeiten mittwochs

in der Halle an der Gathestrasse (18.00-
22.00 Uhr ) und freitags in der Halle an
der Kleiststrasse (18.30-22.00 Uhr) sind
sehr gut besucht. Manchmal wird es
sogar eng und man muß auch mal ein
Spiel pausieren. Aus neuen Gesichtern
wurden bekannte, mit denen man schon
so einige Spiele bestritten hat. Also alles
in Allem eine hohe Bereitschaft zum Ein-
satz und zum Spielen.

Wenn wir diese Bereitschaft auch für
unser Vereinsleben nutzen könnten,

wäre das schön und würde mich sehr
freuen. Mit „unser Vereinsleben“ meine
ich z.B. unsere Vereinsfeste, wie das
Sommerfest letztes Jahr. Wer dabei  war,
war begeistert. Es gab die Gelegenheit
Leute aus anderen Abteilungen kennen
zu lernen, gemeinsam zu spielen und
der Spaß kam auch nicht zu kurz. Das
gemeinsame Public Viewing des WM
Fussballspiels Deutschland gegen  Ar-
gentinien ist allen Beteiligten sicher noch
in sehr guter Erinnerung und vermittelte
ein unbeschreibliches Gemeinschafts-
und Zusammengehörigkeits- gefühl. So
etwas erlebt man auch nicht alle Tage!

Jeder hatte sich für den Verein einge-
setzt, sei es als Organisator für das

Sommerfest oder mit Salat- und Kuchen-
spenden, als Helfer beim Aufbau und
Abbau. Herzlichen Dank an dieser Stelle
nochmals an Dirk Erdmann für seinen
Einsatz am Grill bei diesen Tempera-
turen!

Unser Verein richtet auch das sehr be-
liebte Nikolausturnier aus und viele

Spieler aus unserer Abteilung spielen ger-
ne dort. Schön wäre es, wenn es noch
mehr Freiwillige gäbe,  die auch organisa-
torische Arbeit auf sich nehmen, bzw. ei-
nen Samstag auf das Spielen verzichten
und am Kuchen- und Salatbuffet bedienen
und die Spielergebnisse verwalten.

Nun noch zu unserer Einzelrangliste,
die ja für interessierte Breitensportler

gestartet wurde und nun etwas lahmt. Es
werden Spieler gesucht, die gerne mal ein
Einzel spielen und sich mit anderen Brei-
tensportlern messen möchten. Leider fielen
durch Verletzungen einige Spieler aus.
Darum an dieser Stelle noch mal der Auf-
ruf, bei Interesse einfach melden, bei mir
in der Halle oder per Mail an
breitensportwart@gw.de.   Vielleicht kön-
nen wir die Rangliste dann fortführen .Wie
gesagt, es geht nur um den Spaß. Zu
gewinnen gibt es nichts, außer den Sieg
über den inneren Schweinehund.

Damit auch noch der Hinweis auf die
bevorstehenden Breitensport-Stadt-

meisterschaften am Sonntag, den 5. Juni.
Anja Kampmann und Silvia Palm sind
amtierende  Stadtmeisterinnen im Damen-
doppel. Vielleicht können Sie Ihren Titel
verteidigen und einige weitere von uns
einen Titel holen Die Teilnehmer bei der
Stadtmeisterschaft ist schon ein riesiger
Schritt Richtung Titel, fragt die Beiden ein-
mal.

Soweit mein Bericht für heute. Ich würde
mich freuen, wenn sich jeder von Euch

einen Moment Zeit nimmt, über das Ge-
schriebene nachzudenken. So wie ich mir
die Zeit genommen habe, das in Worte zu
fassen und zu schreiben. In diesem Sinne.

Markus Walter
Leiter Breitensport
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Neues aus der
Rückenschule

Nach vielen Jahren  „Wirbelsäulen-
gymnastik“  am Donnerstag um

20.00h im Haus des Sports soll das
Angebot der Abteilung ab September
2011 erweitert werden. Dazu steht uns
nach den Sommerferien der neu reno-
vierte Gymnastikraum in der Luisenschu-
le zur Verfügung.  Neben dem
gewohnten Angebot der Wirbelsäulen-
gymnastik wird noch eine weitere Ein-
heit Yoga und Pilates donnerstags  im
Wechsel stattfinden. Unsere langjährige
Trainerin Ute Naurath  wird auch die
zweite Stunde Fitness leiten.

Bei der Abteilungsversammlung im
Februar wurde ich für weitere zwei

Jahre als Abteilungsleiterin gewählt, zur
Stellvertreterin ist Silvia Palm gewählt
worden. Gleichzeitig sprach sich die
Versammlung dafür aus, den Abteilungs-
namen in „Fitness“  umzubenennen, um
möglichst viele Gesundheits- und Prä-
ventionssportarten ermöglichen zu kön-
nen.

Ich hoffe, das neue Angebot spricht
viele Sportler auch aus den anderen

Abteilungen an, außerdem sollen neue
Mitglieder dazu gewonnen werden.
Merkt euch also schon mal den Don-
nerstag ab 19.00h vor, das neue Ange-
bot startet im September!

Ingrid Heinrich
Leiterin Fitness

Ein ganz
besonderer
Frühling ...
 ... ist für die Volleyballab-
teilung angebrochen. Zum
ersten Mal hat die Abtei-

lung nun für die Sommermonate eine aus-
reichend große Halle, um sowohl für
Anfänger, als auch für leistungsorientierte
Spieler und Breitensportler ein adäquates
Training anzubieten. Die Abteilung be-
steht mittlerweile aus fast 30 Volleyball-
freunden, die sich in Breitensportler und
Hobbyliga-Interessierte unterteilen lässt.

Die Gruppe der Hobbyligisten hat
durch einige Trainingsspiele in der

Hobbyliga Mülheim / Oberhausen ihre
Schwachstellen aufgezeigt bekommen,
die es nun durch ein adäquates Training
zu beheben gilt. Im Sommer steht dann
eine Entscheidung darüber an, ob eine
Mannschaft für die Hobbyliga gemeldet
wird. Zur Verstärkung suchen wir noch ein
paar interessierte Spielerinnen.

Die Breitensportler nehmen an Turnie-
ren und Freundschaftsspielen teil, um

das Training aufzulockern. Auf dem Be-
ach sind alle gleich... Egal, ob hobbyliga-
orientiert oder Breitensportler; nach
Ostern geht es wieder raus zum Beachen
auf das Gelände an der Mintarder Straße.
Dort werden die Mannschaften unabhän-
gig der sonstigen Interessen gebildet.

Ausblicke für dieses Jahr: Geplant sind
noch die Ausrichtung eines eigenen

Hallen-Turniers sowie ein gemeinsamer
Wochenend-Ausflug, dessen Ziel aller-
dings noch nicht festgelegt ist.

Arndt Schlüter
Leiter Volleyball

VOLLEYBALL                                                    FITNESS



VOLLEYBALL
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WDM O35 - O75

Grün-Weiße
Meisterleistungen
Bericht von Sportwart Sven Anstötz

Am letzten April-Wochenende fanden
die Westdeutschen Meisterschaften

O35 in Wesel statt. Insgesamt 8 grün-
weiße Akteure sind auf Titeljagd gegan-
gen. Unsere erfahrene Altersklassen-
meisterin Charlotte Bucksteggen konnte
ihre Westdeutschen Meistertitel im Da-
meneinzel O45 und im Damendoppel
O45 an der Seite von Angelika Klönne
(SC Union Lüdinghausen) souverän ver-
teidigen.

Im Mixed O45 belegte sie mit Ralf
Steger (TV Hoffn. Littfeld) einen erfreu-

lichen 3. Platz. Neben diesen Erfolgen
überraschten Bruno Wolkow im Herren-
einzel O50 sowie Christian Bauer mit
seiner Partnerin Judith Bienen
(Cronenberger BC) im Gemischten Dop-
pel O40 mit dem Westdeutschen Vize-
meistertitel. Bruno musste sich erst im
Finale dem mehrfachen Titelgewinner
Berthold Altenbeck vom 1. BV Mülheim
geschlagen geben. Christian und seine
Partnerin setzten sich im Halbfinale sou-
verän gegen Corinna und Frank Hoch-
strate durch und mussten sich erst im
Finale gegen die mit Setzplatz 1 gestar-
tete Paarung Frank Börsch / Andrea
Hemmer (TV Witzhelden) geschlagen
geben.

Zu diesen Meisterleistungen an die-
ser Stelle schon mal einen Herz-

lichen Glückwunsch.

Ansonsten muss man feststellen, dass
weitere gute Ergebnisse möglich ge-

wesen wären, aber scheinbar an den
Nerven und einem ruhigen Händchen
gescheitert sind. Insgesamt 5 Spiele gin-
gen bis auf eine Ausnahme im 3. Satz
mit 21:19 oder in der Verlängerung
verloren. Diese Erfahrung mussten Chris-
tian Bauer im Viertelfinale Herreneinzel
O40, Carsten Pöppinghaus in der 2.
Runde Herreneinzel O40 gegen Christi-
an Weber (TSV Viktoria), Armin San-
dach in der 1. Runde Herreneinzel
O50 sowie die Paarungen Lutz Awissus
/ Marc Wierig (BC 89 Bottrop) in der
1. Runde und Holger Kampen / Volker
Eller (1.BC Wipperfeld) in der 2. Runde
im Herrendoppel O35 jeweils mit einer
Niederlage gegen Maik Stockmann (TV
Refrath) / Martin Müller (1.BC Beuel)
machen.

Im Herrendoppel O40 mussten sich in
der 2. Runde Carsten Pöppinghaus /

Frank Gabriel (TuSpo Huckingen) und
im darauffolgenden Viertelfinale Christi-
an Bauer / Michael Backhaus
(Cronenberger BC) gegen die späteren
Sieger Thomas Bölke (SC Union Lüding-
hausen) / Frank Hochstrate (BV RW
Wesel) geschlagen geben. Zudem er-
reichten Armin Sandach / Horst Hag-
gert im Herrendoppel O45 durch die
Aufgabe des Gegners die 2. Runde,
mussten sich aber dort dem späteren
Sieger beugen.

Für Horst Haggert war im Herrenein-
zel O45 leider bereits in Runde 1
Endstation.
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WDM O35 - O75

Von den Platzierten werden bei den
am  3. – 5.6.2011 in Worms statt-

findenen Deutschen Alterklassenmeister-
schaften Charlotte und Christan an den
Start gehen, Bruno hat nicht gemeldet.

Aber alles in allem muss man feststel-
len, dass die Westdeutschen Meis-

terschaften der Alterklassen ein schönes
und lohnenswertes Turnier sind. Ich
denke, dass Grün-Weiß auch zukünftig
hier weitere Erfolge feiern kann.

Zudem sind wir im nächsten Jahr
Ausrichter dieses Turniers, wo

wir zeigen können, was wir drauf

haben. Hierfür sind wir vor allem
auf die personelle Unterstützung
der Mitglieder im Vorfeld, sowie am
Turnierwochenende vom 20. bis
22.4.2012, angewiesen. Ich hoffe,
dass diese Ausführungen bei man-
chen von Euch das Interesse weckt,
uns zu unterstützen. Über ein ent-
sprechendes Signal würde ich mich
freuen.
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NEWS

Hallengebühren eingeführt
Zu Beginn des Jahres 2011 sind auch
in Mülheim Hallennutzungsgebühren
eingeführt worden. Wie auch in ande-
ren Städten üblich, müssen die örtlichen
Sportvereine nun eine zeit- und größen-
abhängige Nutzungsgebühr für die ge-
nutzten städtischen Sporthallen an die
Stadt zahlen. Im Zuge der klammen
kommunalen Kassen war dieser Schritt
offenbar erforderlich geworden.

Niklas Palm zum Bezirks-
Jugendsprecher gewählt

Seit Dezember 2010 ist
Niklas Jugendsprecher
des Bezirks Nord 1 beim
BLV-NRW. Gewählt  wur-
de er  bei der Bezirksvor-
entscheidung in Duis-
burg, an der über 100

Spieler und Spielerinnen teilnahmen.
Bei Jugendangelegenheiten und bei
Turniervergaben hat er seitdem ein Mit-
spracherecht.

Mitgliederrekord
Nach 30-jährigem Bestehen kann der
VfB GW Mülheim so viele Mitglieder
zählen wie nie zuvor: Trotz der üb-
lichen Schwankungen durch Ein- und
Austritte liegt die Mitgliederzahl seit
einigen Monaten konstant deutlich über
300 Mitglieder. Ein schöner Erfolg, ent-
gegen dem allgemeinen Trend bei mit-
telgroßen Sportvereinen. Besonders
erfreulich ist dabei die Tatsache, das
sehr viele Schüler und Schülerinnen
den Weg zu uns finden.

VIP-Training mit
Nationalspielerinnen
Während der Internationalen Deutschen
Badmintonmeisterschaften, kurz
„YONEX-Open“, ergab sich für unsere
Nachwuchsspieler die einmalige Gele-
genheit zum „VIP-Training“ mit 4 Natio-
nalspielerinnen: Grün-Weiß-Trainerin
Johanna Goliszewski, deutsche Natio-
nalspielerin, organisierte eine Trainings-
stunde mit  Judith Meulendijks  aus den
Niederlanden,  Nicola  Cerfontyne aus
England und Michelle Chan Ky aus
Neuseeland. Alle drei Spielerinnen wa-
ren zu den YONEX-Open nach Mül-
heim angereist und hatten viel Spaß mit
der Jugend des VfB GW Mülheim. Ein
gemeinsames Gruppenfoto erinnert an
dieses „Spezialtraining“ in der Sporthal-
le an der Kleiststrasse. Klasse, Johanna!

Merle Albers erfolgreich
Die erst achtjährige Merle Albers hat
die Young-Masters-Serie in der Alters-
klasse U9 gewonnen. Vier Turniere in
Wesel, Refrath, Gelsenkirchen und
Rheinhausen  gehören zu dieser Serie,
Merle erreichte  durch ihre jeweils gu-
ten Platzierungen die meisten Punkte
und wird am 23. Juni 2011 beim
„1.Schritt-Turnier“ in Rheinhausen für
diesen Erfolg offiziell geehrt. Fans will-
kommen!
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NEWS

2011 keine Ruhrolympiade
Die Ruhrolympiade fällt aus finanziellen
und organisatorischen Gründen in die-
sem Jahr leider aus. Der Badminton-
Wettkampf, traditionell am Himmelfahrts-
tag, war stets gut besucht und die Mül-
heimer Mannschaft immer unter den
Bestplatzierten. Die Ehrungen der Me-
dalliengewinner  durch die Oberbürger-
meisterin der Stadt Mülheim war ein
besonderer Höhepunkt. Sponsoren und
Ausrichter für die Ruhrolympiade 2012
werden gesucht.

Hier die Grün-Weißen Niklas, Svenja,
Schling und Shinan bei der Ehrung
durch die Obermürgermeisterin 2010.

GW-Sommerfest im Juli
Am Samstag, den 9. Juli, wird in der
Halle an der Ludwig-Wolker-Str. das
alljährliche Grün-Weiß-Sommerfest
stattfinden. Vorgesehen ist wieder ein
sportliches Angebot aus allen Abtei-
lungen, ein umfangreiches Buffet mit
Köstlichkeiten vom Grill sowie erneut
ein „Public-Viewing“, diesmal mit einem

Fussball-WM-Spiel der deutschen Frau-
en-Nationalmannschaft. Bitte Termin
vormerken!

17. Nikolausturnier
Am Samstag, den 3.12.2011 wird das
17. Nikolaus-Turnier für Badminton-Fir-
menmannschaften stattfinden. Zum ers-
ten Mal in der Geschichte dieses
Breitensport-Turniers wird der VfB GW
Mülheim Ausrichter und Veranstalter
sein, da sich die Barmer-GEK-Kranken-
kasse aus der Veranstaltung lokaler
Sportereignisse zurückgezogen hat.
Stattdessen wird sie sich auf überregio-
nale Veranstaltungen wie „Deutschland
bewegt sich“ und den „Badminton-Akti-
onstag“ konzentrieren.

Homepage für Insider
Es wird nochmals darauf hingewiesen,
dass registrierte Benutzer auf der grün-
weißen Website  www.gw-mh.de mehr
Infomationen erhalten, als nichtregis-
trierte Nutzer. Beschlüsse des Vorstands
und zahlreiche Fotos von Turnieren
oder Vereinsfesten sind z.B. nur nach
vorheriger, einfachen Anmeldung mög-
lich.  Daher: einfach kurz registrieren
und alle Infos erhalten!
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FRÜHJAHRS-LEHRGANG

Frühjahrs-Lehrgang
im April
von Leonie Rehbock

Der Freitag begann schon mit eini-
gen kleinen Komplikationen, die

aber schnell gelöst waren. Johanna
war krank und bis Sonntagnachmittag
nicht einsatzbereit, Fabi musste sich
für Freitag auch abmelden. Am Ende
fanden aber alle Trainingseinheiten
statt und es hat mit viel Spaß angefan-
gen.

Am Samstag waren die ersten flei-
ßigen Helfer schon um 11:00Uhr

in der Halle um aufzubauen. Für Sams-
tag war auch Marcus Busch in der
Halle, um uns ein wenig zu quälen.
Also gab es überall zwar erschöpfte,
aber glückliche Gesichter. Da Johan-
na immer noch krank um Bett lag,

wurden ihre Einheiten auf die anderen
Trainer verteilt, trotzdem hat alles gut
geklappt und es gab so gut wie kein

Durcheinander. Musste an Olli’s gut
durchdachtem Trainingsplan liegen ;-)

Während die Jugendlichen und
Erwachsenen eher laufen muss-

ten, durften die Kleinen Takeshi’s Cast-
le spielen. Wer sich mehr angestrengt
hat, muss jeder für sich entscheiden.
Der Samstag hat aber einige Opfer
gefordert, denn wir hatten ein paar
Verletzte und Kranke, dennoch konn-
ten fast alle am Sonntag wieder trai-
nieren. An Saskia nochmals gute
Besserung.

Der Sonntag be-
gann mit einem

gemeinsamen Früh-
stück. Fabi ist gekom-
men und hat, wenn
nötig, eingerenkt und
eine Menge Tape
verteilt.

Gestärkt und fit konnte das Trai-
ning dann beginnen und wir 41

haben zusammen bei Olli trainiert. Es
gab nicht wie erwartet Chaos und
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FRÜHJAHRS-LEHRGANG

Zerstörung auf Grund der großen
Gruppe, sondern diszipliniertes Bad-
minton. Nach zwei Stunden sind wir
dann wieder in die Trainingsgruppen
gegangen. Johanna ist dann auch
noch gekommen und hat mit den Er-
wachsenen und Jugendlichen die letz-
ten beiden Stunden trainiert.

Am Ende wurde noch gemeinsam
aufgeräumt und alle sind er-

schöpft nach Hause gefahren, wobei
einige schon wieder am Montaga-
bend beim Training waren.

Da es immer nur strahlende und
glückliche Gesichter gab, kann

man wohl sagen, dass der Lehrgang
erfolgreich war und unbedingt zu wie-
derholen ist!
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VORSTAND

Geschäftsführender Vorstand
Vorsitzender
Jens Palm
Tristanstr. 17a, 45473 Mülheim
Tel. 0208 – 76 68 28
e-mail: vorsitzender@gw-mh.de

Stellv. Vorsitzender
Thomas Rinke
Schmalbeekstraße 10, 45475 Mülheim
Tel. 0208 - 378 77 20
e-mail: stv@gw-mh.de

Finanzwart
Daniel Küchler
Zehntweg 230, 45475 Mülheim
Tel. 0208 - 941 53 38
e-mail: finanzwart@gw-mh.de

Weitere Vorstandsmitglieder

Badminton-Wettkampfsport
Sven Anstötz
Schürenkamp 35, 45473 Mülheim
Tel.   0208 - 76 71 550
Mobil 0163 - 76 71 550
e-mail: sportwart@gw-mh.de

Jugendwart
Thomas Hemmelmann
Mellinghofer Str. 22a, 45473 Mülheim
Tel. 0208 – 821 820 2
e-mail: jugendwart@gw-mh.de

Schülerwartin
Ramona Niemczyk
Mühlenstraße 54, 45473 Mülheim
Tel. 0208 - 75 94 59
e-mail: schuelerwartin@gw-mh.de

Breitensport
Markus Walter
Gracht 82, 45470 Mülheim
Tel. 0208 – 43 54 42
e-mail: breitensportwart@gw-mh.de

Volleyball
Arndt Schlüter
Otto-Hahn-Str. 14, 45473 Mülheim
Tel. 0160 – 98 06 17 47
e-mail: volleyball@gw-mh.de

Wirbelsäulengymnastik
Ingrid Heinrich
Bergmannstr. 24, 45470 Mülheim
Tel. 0208 - 43 08 11
e-mail: rueckenschule@gw-mh.de

Pressewartin
Silvia Palm
Tristanstr. 17a, 45473 Mülheim
Tel. 0208 - 76 68 28
e-mail: presse@gw-mh.de

Schriftwart
Thomas Rinke
Schmalbeekstraße 10, 45475 Mülheim
Tel. 0208 - 378 77 20
e-mail: schriftwart@gw-mh.de
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TRAININGSZEITEN & BEITRÄGE

Trainingszeiten Badminton

Schüler & Jugend
Montag 18.00-20.00 Uhr Mannschaftstraining
   SH Kleiststraße

Dienstag 16.00-18.00 Uhr  RWE-Sporthalle

Mittwoch 18.00-20.00 Uhr SH Otto-Pankok-Schule
   (Mannschaft)

Freitag 17.00-20.00 Uhr SH Kleiststraße

 18.00-20.00 Uhr Harbecke-Halle

Senioren Mannschaft
Montag 20.00-22.00 Uhr  SH Kleiststraße
Mittwoch 20.00-22.00 Uhr SH Otto-Pankok-Schule

Freitag 20.00-23.00 Uhr  SH Kleiststraße

Senioren Breitensport
Mittwoch 18.00-22.00 Uhr SH Gathestraße
Mittwoch 20.00-22.00 Uhr SH Otto-Pankok-Schule
Freitag 18.30-22.00 Uhr SH Kleiststraße
Sonntag 09.30-11.30 Uhr SH Gathestraße

Trainingszeiten Volleyball

Indoor

Freitag 20.00-22.00 Uhr SH Lehnerstraße

Beach-Volleyball (Sommer)

Donnerst. 18.00-20.00 Uhr Anlage TS Saarn
   Mintarder Str.

Trainingszeiten Fitness

Donnerst. 20.00-20.45 Uhr Haus des Sports
   Südstr.

Beiträge

Monatlich:

Normalbeitrag 10 Euro

Badminton-
Wettkampfsport
(Erwachsene) 12 Euro

Familien 20 Euro

Passive Mitglieder 4 Euro

Einmalig:

Aufnahmegebühr
(pro Mitglied) 10 Euro
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SCHLUSSTABELLEN 2010/2011
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SCHLUSSTABELLEN 2010/2011
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ARMIN SANDACH IM GESPRÄCH

Grün-Weiß-Trainer
Armin Sandach im Gespräch

Armin Sandach, 50
Jahre alt, ist seit 2010
für unseren Verein als
Trainer tätig. Er wohnt
in Essen und hat eine
B-Trainer-Lizenz des
DBV, sowie eine B-
Trainer-Präventions-Li-
zenz des DSB. Er ist

Übungsleiter-C des LSB und war einige
Jahre Landesstützpunkttrainer U11 und
Pressesprecher des BLV-NRW, für den er
noch heute ehrenamtlich im Bereich Brei-
tensport tätig ist. Das Gespräch mit Armin
führte Daniel Küchler.

Wie bist du selber zum Badmintonsport
gekommen?
Als ich 24 Jahre alt war, sprachen mich
Freunde an, weil sie für ihren neuen Bad-
mintonverein in Burgaltendorf noch einen
Mann benötigten, um eine Mannschaft
stellen zu können. "Scheiß egal, ob de
verlierst!" So war es dann auch. Es hat
drei Jahre gedauert, bis ich mein erstes
Einzel gewonnen habe, bin dem Sport
aber dennoch treu geblieben.

Was waren deine größten Erfolge als
Spieler?
Kanonenfutter in der Bezirksliga und
mehrfache Aufstiege in die Bezirksklasse.
Der größte Erfolg aber ist, dass ich für
meine Person die Freude am Vermitteln
von Teamgeist erfahren habe (ganz im
Sinne eines Jürgen Klopp übrigens, den
ich als Trainer überaus schätze). Das führ-
te mich dann schnell und zwangsläufig zu
meiner Trainertätigkeit. Manifestiert wur-

de meine Entscheidung schließlich, als
ich Holger Hasse kennenlernte und durch
ihn erfuhr, dass es auch im deutschen
Badminton möglich ist, festgefahrene
Strukturen und Trainingsmethoden zu
durchbrechen.

Welche Hobbies hast du neben dem
Badminton?
An erster Stelle steht natürlich Melanie!
Ansonsten gehe ich gerne mit meiner al-
ternden Konditionstrainerin Mori laufen,
spiele Tennis und interessiere mich für
Literatur.

Was für Erfahrungen, besondere Erleb-
nisse hast du während deiner bishe-
rigen Zeit bei Grün-Weiß gemacht?
Ich schätze die herzliche Offenheit, mit
der Melanie und ich im Verein sowohl
bei jung als auch alt aufgenommen wur-
den. In der Zusammenarbeit mit Verant-
wortlichen des Vereins gefällt mir vor
allem die Fähigkeit zum offenen Wort,
was Zusammenarbeit-/leben von Vor-
stand, Trainern, Spielern, etc. sehr positiv
beeinflusst. Als Trainer freue ich mich
über die Kommunikation und den Infor-
mationsfluss im Trainerteam. Und das,
obwohl es sich hier ja um einen bunt
gemischten Haufen handelt, der sich aus
externen und internen sowie jungen und
alten Trainern zusammensetzt. Dies
schreibe ich zu 100% der aus meiner
Sicht genialen Idee eines Steue-
rungsteams zu, das im kleinen Team das
Training im Verein sehr effizient koordi-
niert. Außergewöhnlich finde ich den
spielklassenübergreifenden, freundschaft-
lichen Zusammenhalt im Verein. Das
macht Spaß…

Vielen Dank, Armin !
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TERMINE BIS ENDE 2011

21.05.2011
Verbandstag BLV, Duisburg

22.05.2011
1. Bezirks-Einzelrangliste U11-U19
Lüdinghausen, Sterkrade Nord

28.05.2011
1. Bezirks-Mixedrangliste U11-U19
Gelsenkirchen, Bocholt

29.05.2011
1. Bezirks-Doppelrangliste U11-U19
Gelsenkirchen, Bocholt

04.06.2011
Stadtmeisterschaft Jugend, SH Kleiststraße

05.06.2011
Stadtmeisterschaften Senioren & Breitensport
SH Kleiststraße

05.06.2011
1. NRW-Einzelrangliste U11-U19
Willich, Emsdetten

18.06.2011
10. Maikäfer-Turnier GW-MH, SH Kleiststraße

19.06.2011
2. Kreis-Einzelrangliste U11-U19
Rheine, Spellen

25. - 26.06.2011
Stadtmeisterschaft Schüler, SH Kleiststraße

03.07.2011
1. NRW-Doppelrangliste U11-U19
Herringen, Refrath

09.07.2011
Sommerfest GW-MH, SH Ludwig-Wolker-Str.

10.07.2011
2. Bezirks-Einzelrangliste U11-U19
Gladbeck, Bottrop

16.07.2011
2. Bezirks-Mixedrangliste U11-U19
Gelsenkirchen, Rheinhausen

17.07.2011
2. Bezirks-Doppelrangliste U11-U19
Gelsenkirchen, Rheinhausen

25.07. - 06.09.2011
Sommerferien NRW

10.09.2011
Start der Jugend- und Schüler-Saison

11.09.2011
1. Einzelrangliste O19, Kreis - NRW

17.09.2011
Start der Senioren-Saison

18.09.2011
2. NRW-Einzelrangliste U11-U19
Ostenland, Solingen

24. - 25.09.2011
1. Doppelrangliste O19, Kreis - NRW

25.09.2011
2. NRW-Doppelrangliste U11-U19
Lüdinghausen, Friedrichsdorf

24.10. - 06.11.2011
Herbstferien NRW

24. - 25.09.2011
1. Doppelrangliste O19, Kreis - NRW

03.12.2011
16. Nikolausturnier für Firmenmannschaften
SH Kleiststraße

03.12.2011
KVE U11-U19

10. - 11.12.2011
2. Doppelrangliste O19, Kreis - NRW

17. - 18.12.2011
BVE U11-U19

18.12.2011
2. Einzelrangliste O19, Kreis - NRW

23.12.2011 - 06.01.2012
Weihnachtsferien NRW

Alle Termine wurden mit größtmöglicher Sorgfalt
zusammengestellt. Änderungen sowie Tippfehler
lassen sich aber nie ganz ausschließen. Daher
gilt auch hier wieder:

Alle Daten ohne Gewähr!




